

2024-06-02

Amenaza de bomba en casilla moviliza a policías de CDMX; fue falsa alarma

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.unotv.com/elecciones-2024-en-mexico/cdmx-ciudad-de-mexico/amenaza-de-bomba-en-casilla-moviliza-a-policias-d-e-cdmx-fue-falsa-alarma/>

Una amenaza de bomba en una casilla instalada en Cuajimalpa alertó a policías de la Ciudad de México, quienes acudieron al sitio, investigaron y, finalmente, informaron que se trató de una falsa alarma.

En lo que se descartaba peligro alguno, fue suspendida la votación en dicha casilla. Más tarde, el Instituto Electoral de la Ciudad de México informó que se trató de una "fake news".

Amenaza de bomba en casilla moviliza a policías de CDMX

La mañana de este 2 de junio, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se vio obligada a movilizarse tras recibir una alerta sobre una posible amenaza de bomba en una casilla electoral. El incidente tuvo lugar en la casilla 752, situada en la avenida Loma del Parque, después de que se reportara la posible presencia de un artefacto explosivo.

En redes sociales circularon videos que muestran a un grupo de policías llegando a la casilla. En uno de los videos se ve a los uniformados dialogando con los ciudadanos, quienes no se querían salir por miedo a que cancelaran las urnas. Estas imágenes se viralizaron rápidamente, generando diversas reacciones entre los internautas.

Se reabrieron las casillas

A pesar del descontento, los elementos de seguridad realizaron una revisión de las instalaciones. Tras su recorrido, los agentes determinaron que no había ningún objeto que representara un peligro.

A pesar de que la alerta causó un retraso temporal en la votación, las elecciones pudieron reanudarse sin que se reportaran mayores incidentes. Aunque algunos votantes se molestaron por la interrupción.